

LOCAL | Política

El PP insta al equipo de gobierno a que solicite la subvención de patrimonio de la Diputación de Córdoba

Los populares plantean actuaciones en la Fuente del Rey, el Castillo o la torre del Espartal

Redacción

Viernes 20 de abril de 2018 - 16:56



El partido popular ha instado al equipo de gobierno a que solicite a la Diputación de Córdoba la subvención destinada a la protección y conservación de bienes inmuebles del patrimonio histórico-artístico.

Ante esta oportunidad, el PP, hace constar en una nota de preense, que hay que aprovechar dicha convocatoria de subvenciones, “en la que por fin podrá optar el ayuntamiento de Priego”, proponiendo para ello que se se valoren tres posibles actuaciones en nuestra

localidad.

Por un lado en la Fuente del Rey, para continuar con los trabajos de restauración en dicho monumento, Bien de Interés Cultural, tras haberse restaurado el frontispicio de la Fuente de la Salud y el León, ya que desde el PP se entiende que es una buena oportunidad para que continúe la restauración en dicho monumento con la intervención en el grupo de Neptuno y Anfítrite, bancos y mascarones, algunos de ellos deteriorados--, lo que conllevaría la terminación de las actuaciones en uno de nuestros monumentos más importantes de la localidad.

Como segundo proyecto, desde el Partido Popular se propone la posibilidad de intervenir en el Castillo, musealizando y haciendo accesible al público el aljibe construido por la Orden Calatrava entre 1246-1327, que se recuperó en el año 2015 y que actualmente no es visitable. En este sentido el PP recuerda que en el pleno de mayo de 2017, los populares propusieron una moción, que fue aprobada, en la que se instaba al propio Ayuntamiento a redactar el proyecto de dicha intervención entre otras, algo que hasta la fecha no se ha realizado.

Por último, otro proyecto que según el PP podría incluirse en esta convocatoria de subvenciones es la puesta en valor las diferentes atalayas existentes en nuestra localidad, comenzando por la restauración de la torre del Espartal, actualmente privat. En este sentido, el PP plantea que podría negociarse su cesión al Ayuntamiento y aprovechar que desde hace tiempo está redactado el proyecto de restauración, que deberá revisarse antes por los servicios técnicos por si se hubiesen producido cambios.

Aún así, desde el Partido Popular se consideran prioritarias la Fuente del Rey y el Castillo, por ser propiedad del Ayuntamiento, como posibles actuaciones financiables en las subvenciones de Patrimonio de la Diputación de Córdoba, instando a que el actual equipo de gobierno actúe en algunas de estas propuestas, entendiendo que son beneficiosas para la conservación y futuro de nuestro patrimonio.